

Janvier 2022

La lettre de Vœux du maire

Saint Georgeises, Saint Georgeois,

Le conseil municipal se joint à moi pour vous souhaiter une bonne année 2022 et surtout, dans ce contexte particulier, une bonne santé.

Pour la deuxième année consécutive, il n'y aura pas de cérémonie de vœux classique en ce mois de janvier, ni de repas des aînés ; un colis leur sera distribué fin janvier en remplacement de ce moment de convivialité important.

Depuis le début de l'épidémie, nous devons travailler avec les contraintes que nous imposent la situation sanitaire. Néanmoins, les projets avancent, parfois moins vite que prévu, mais de façon sûre.

Pour exemple, nous venons de sélectionner l'architecte qui réalisera le projet définitif de la rénovation et de l'extension de l'école primaire, suite à une étude de faisabilité réalisée en 2021. Les demandes de subventions sont lancées et nous espérons un début de travaux dès 2022. Ce projet permettra à vos enfants d'étudier dans de meilleures conditions, notamment avec la suppression de l'Algeco vieux de plus de 20 ans.



Concernant le bassin d'orage de Lignat, les premiers travaux débuteront au printemps 2022. Cet ouvrage, couplé à d'autres aménagements, devrait résoudre les problèmes d'inondations dues aux événements climatiques forts et, malheureusement, de plus en plus réguliers. Ces travaux d'ampleur seront réalisés conformément aux préconisations du cabinet d'étude Merlin.

Ces deux grands projets se feront parallèlement aux autres programmations de travaux.

La rénovation de voiries sera un des premiers chantiers menés, avec une priorité aux rues non recouvertes d'enrobé, telles que la rue de la Roquette.

L'étude du projet d'aménagement de la rue de la Charveille et des entrées du bourg de Ceysat, votée par le Conseil Départemental suite à notre demande, se déroulera cette année.

Nous avons également obtenu un avis favorable pour l'étude de la sécurisation du carrefour au niveau de la chèvrerie de Lignat.

En 2021, plusieurs projets ont été menés à Lignat : l'enfouissement des réseaux route de Busséol, la rénovation du parking rue du Fort et la mise en place de point d'apport volontaire pour les déchets, système qui sera étendu au bourg de Saint Georges en 2022.

De même la rénovation du terrain de pétanque et l'aménagement de ses abords au printemps prochain qui rendront cette place plus accueillante et utile à tous. Le cheminement piéton reliant Ceysat à Saint Georges prendra forme en fonction des financements que nous pourrons obtenir ; l'équipe est concentrée sur ce projet. La rédaction du PLUi, piloté par Mond'Arverne, est en cours mais a pris du retard. La réglementation, de plus en plus contraignante, nous conduira à faire des choix importants afin de garantir un développement harmonieux de notre commune, tout en respectant notre cadre de vie.

L'an passé, des infrastructures communales de loisirs et de services ont évolué.

Le premier jeu pour enfants, choisi par le conseil municipal des jeunes a été installé dans l'arboretum, en face de l'école. Il se situe à proximité du prochain point de départ des parcours de course d'orientation qui seront inaugurés en 2022.

Le succès des distributeurs à pain, déployés sur chaque village, démontre leur réponse à une réelle demande en vous offrant un service de proximité alliant qualité et disponibilité. Depuis leur installation, des communes voisines nous ont suivis.

Nos associations ont connu une année 2021 compliquée due à la crise, mais ont su rebondir et proposer des manifestations importantes lorsque les conditions le permettaient. Nous essayons de leur apporter tout notre soutien et de les aider à maintenir, autant que possible, leurs activités.

Un souffle nouveau, impulsé par les bénévoles et la mobilisation des habitants, a permis de relancer une dynamique à la médiathèque ; au mois de décembre, une première manifestation de lecture pour les plus petits a rencontré un beau succès. Régulièrement de nouvelles programmations et de nouveaux livres seront à découvrir.

J'ai également une pensée particulière pour nos sapeurs-pompiers qui ont souffert, eux aussi, de la crise sanitaire mais ont su faire face ; merci à eux. Pour leur apporter le confort nécessaire à l'exercice de leurs missions, nous avons, en collaboration avec le SDIS 63, concrétisé l'extension et le changement des portes de la caserne.

Le recrutement de nouveaux pompiers est essentiel pour la pérennité de notre caserne et l'assurance de garder ce service proche de chez nous ; nous vous invitons à vous renseigner auprès de la mairie si vous êtes intéressés.

Cette allocution de début d'année ne peut pas être exhaustive. De nombreux projets sont en cours et devraient voir le jour en 2022. Vous pourrez les découvrir tout au long de l'année grâce aux bulletins municipaux. Ces projets sont portés par des élus motivés, mobilisés au service de la population, au côté des associations, de nos jeunes et de nos aînés.

Je tiens personnellement à les remercier pour leur dévouement et je remercie également les employés communaux et tous les habitants qui ont œuvré, avec nous, tout au long de l'année.

Toute l'équipe municipale reste à votre disposition pour que 2022 soit une heureuse année pour vous et pour notre belle commune.

Cédric Meynier

Maire



Cédric MEYNIER
et son équipe municipale
vous présentent leurs

Meilleurs
Vœux
2022

